
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 85028579

Prix 1 914 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Entre  grasse  et  le  touristique  lac  de  saint  cassien,  à  Côté  de  peymeinade,  sur  la

commune de  le  tignet,  nous  avons  l'honneur  de  vous  présenter  cette  magnifique

propriété de charme en pierre, exposé plein sud avec une belle vue Dégagé sur les

montagnes  environnantes.  Cette  villa  construite  avec  des  matériaux  et  des

équipements de qualité  vous offre,  savoir  :environ 170 m² habitables comprenant

une  cuisine  moderne  équipé  et  meublé  ouverte  sur  la  pièce  principale,  un

salon-séjour, 4 chambres, bureau, deux salles d'eau, une salle de bains, wc, grand

balcon, grande terrasseet un studio indépendant ...

Between grasse and the touristy  lac de saint  cassien,  next  to  peymeinade,  in  the

town of  le  tignet,  we have the  honor  to  present  to  you this  magnificent  charming

stone property, facing south with a beautiful unobstructed view of the surrounding

mountains  .  This  villa  built  with  quality  materials  and  equipment  offers  you,

namely:approximately  170  m²  of  living  space  including  a  modern  equipped  and

furnished kitchen opening onto the main room, a living room, 4 bedrooms, office,

two  shower  rooms,  a  bathroom,  toilet,  large  balcony,  large  terraceand  an

independent single-storey studio of ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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